
De: Genevieve MARCHI
Envoyé:
À: mardi 25 mars 2025 17:01
Objet: enquetepublique
bonjour
Importance: Haute

je tenais à vous faire part de mes doutes quant à la construction du crématorium sur le site du stade robert gage à Digne.

je vois dans cette édification un souci pour les habitants de ce quartier un peu résidentiel d'habitat individuel. ils vont devoir respirer les émanations de la cheminée même si les filtres ont fait des progrès et des pots d'échappement des véhicules beaucoup plus nombreux.

la mairie a vraisemblablement passé un accord avec ogf qui gère déjà la maison funéraire.

les coûts seraient moindres, mais également une gestion plus simple pour eux d'avoir deux structures à proximité.

le choix de l'emplacement est donc pour moi peu judicieux et je pense que la municipalité doit avoir encore un peu de foncier vers la colette et la route de Nice pour y édifier par délégation une telle structure.

je reconnais la nécessité d'avoir un deuxième crématorium dans notre département mais ce n'est pas ce genre de structure qui va redynamiser une ville qui se meurt.

merci d'avoir pris le temps de lire ces quelques lignes

salutations

G. Marchi

8 rue Camoin

04000 Digne

0673959359